

LOCAL | Política

El PSOE muestra su "sorpresa y malestar" por la utilización partidista que el PP está haciendo de la variante de Las Angosturas

Según José Manuel Mármol, se trata de un tema de Corporación anunciando que no participará en los "bolos y espectáculos" que quieren montar los populares

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 21 de julio de 2016 - 18:27



El grupo municipal del PSOE en el Consistorio prieguense ha mostrado su “sorpresa y malestar”, por la utilización política que la Alcaldesa de nuestra localidad, María Luisa Ceballos, está haciendo de un tema de Corporación tan sensible y en el que hay unanimidad como es la consecución de que la variante de la A-333 a su paso por Las Angosturas se incluya en el Pista 2020.

Así lo expresaba en declaraciones a *Priego Digital* el portavoz del grupo municipal socialista, José Manuel Mármol, que en compañía de los también ediles

socialistas Juan Onieva, Toni Musachs e Inmaculada Román, recordaba la moción aprobada por unanimidad en el último Pleno relacionada con este tema, “comenzándose a trabajar en una mesa de manera conjunta”.

En este sentido, Mármol hacía referencia a un correo remitido por Alcaldía en el que se hacía constar que, “con el comienzo de esas reuniones, se daba por finalizada cualquier acción política que se llevara a cabo de forma individualizada”. Algo que según el portavoz socialista indicaba, “hemos respetado todos los grupos, porque creemos que es necesario estar unidos para intentar conseguir que se acometa esta infraestructura”, a excepción de la Alcaldía, órgano desde el que se remitían dichas recomendaciones, “y que ayer nos sorprendían con la visita, nada más y nada menos, que de la secretaria general del PP andaluz, Loles López, y del presidente del PP de Córdoba, José Antonio Nieto”.

Para Mármol, no es comprensible que en algo que existe unanimidad, “en lo que hay un pacto de Corporación, de lealtad entre los integrantes de la Corporación, la Alcaldesa y su partido, utilizan este tema para alimentar la confrontación política a nivel regional que el PP tiene y busca con el PSOE”.

Para el portavoz del PSOE, “este tema debe quedar fuera de los enfrentamientos regionales que puedan tener los partidos políticos, porque lo que tenemos que hacer de forma unida”.

A consecuencia de lo que para el PSOE ha supuesto esa “utilización política” del tema de Las Angosturas, Mármol anunciaba que su formación, “no participará de los bolos y espectáculos que quiere montar el PP”, reiterando que la Alcaldesa, “no como integrante del PP, tiene al grupo municipal socialista a su entera disposición para todo aquello que necesite”.

Entre estas “ayudas” Mármol hacía referencias a las gestiones realizadas por el PSOE para mantener el próximo martes una reunión con el director general de Infraestructuras de la Junta, “para abordar de manera sosegada para que el proyecto de la variante de Las Angosturas se incluya dentro del Plan Pista”, reiterando que el PSOE, “no va a participar ni a ser cómplice de espectáculos políticos del PP a nivel regional, que es lo que pretende la alcaldesa de Priego”.

Por último, Mármol solicitaba a María Luisa Ceballos que con temas tan sensibles como éste, en los que hay unanimidad por parte de todas las fuerzas políticas, “que no haga utilización partidista de este tema, que no intente generar confrontación entre los vecinos, y deje que todas las fuerzas podamos trabajar de forma unida para intentar conseguir que este proyecto sea una realidad”.